

English follows

Chers membres,

Voici quelques messages qui pourraient vous intéresser.

❖ **27^E RÉUNION ANNUELLE**

○ **RÉSERVEZ CETTE DATE : 4 décembre 2024**

Le Réseau est heureux de vous annoncer que la **27^e réunion annuelle** effectuera un retour dans la belle ville de Québec cette année. Un autobus sera mis à la disposition des gens de Montréal et de Trois-Rivières pour faciliter leur transport.

Date : 4 décembre 2024

Endroit : Université Laval – Pavillon Alphonse-Desjardins

Soumission des résumés : Automne 2024

Suivez toute l'actualité sur cette réunion en [cliquant sur ce lien](#), qui sera régulièrement mis à jour.

❖ **ÉCOLE D'ÉTÉ – 8 AU 11 JUILLET 2024**

Avis à tous les étudiants en vision !!! **La période d'inscription est prolongée jusqu'au 29 mars!** Ne ratez pas cette occasion de partager vos connaissances dans un cadre enchanteur pendant quelques jours avec des experts en vision ainsi qu'avec vos collègues étudiants.

Date : 8 au 11 juillet 2024 au Baluchon (St-Paulin)

Date limite des inscriptions : 29 mars 2024

Dévoilement - cohorte 2024 : Avril 2024

Pour tous les détails et consulter la programmation scientifique, consultez la [page d'accueil - École d'été 2024](#)

❖ **VOTEZ POUR NOTRE NOUVEAU LOGO!**

Depuis la diffusion du mot du directeur, vous avez été déjà nombreux à vous manifester. Merci à tous ceux qui l'ont fait et si cela n'a pas encore été fait, je vous invite à aller donner votre opinion sur les deux options que nous vous proposons.

Le sondage fermera le 1^{er} avril 2024

Le dévoilement du nouveau logo se fera d'ici quelques semaines.

Pour voter, [c'est ICI](#).

❖ **FONDATION DES MALADIES DE L'ŒIL (FMO) - PRIX**

L'appel de candidatures pour le **prix Alain P. Rousseau** est lancé! Avis à tous les **résidents en ophtalmologie!** Ce prix permet de perpétuer l'œuvre du fondateur de la FMO, le Dr Alain Rousseau. La personne lauréate se méritera un prix d'une valeur de 1,000 \$. Veuillez consulter ce site pour en connaître davantage sur ce prix ([historique et anciens lauréats](#)).

Pour être **candidat pour le prix 2024**, vous devez soumettre votre candidature avant le **1^{er} avril 2024**.

Pour connaître tous les détails sur les critères d'admissibilité et les documents à fournir, veuillez [consulter ce document](#).

❖ **PROCHAINES CONFÉRENCES**

CONFÉRENCE GRSV - NIKON

Date: **Lundi 25 mars 12h15**
Lieu : Salle 104 – École d'optométrie, 3744 Jean-Brillant
Titre: *OCULAR DRUG DELIVERY DEVICES*
Conférencier: **Alex Hui, OD. PhD, GradCertOCTher, FAAO** – School of Optometry & Vision Science, University of Waterloo, Ontario

Date: **Vendredi 5 avril 12h15**
Lieu : Salle 104 – École d'optométrie, 3744 Jean-Brillant
Titre: *A VENIR*
Conférencier: **Michel Pâques, MD, PhD** – Institut de la Vision, Paris (France)

Date: **Lundi 22 avril 12h15**
Lieu : Salle 104 – École d'optométrie, 3744 Jean-Brillant
Titre: *WHAT THE BRAIN SEES: HOW ANIMALS MOVE THEIR EYES DURING PREDATOR/PREY INTERACTIONS*
Conférencier: **Jason Kerr, PhD** – Max Planck Institute for Neurobiology of Behavior (caesar) Bonn (Allemagne)

[Horaire complet - Hiver 2024](#)

Ces conférences sont organisées par le [Groupe de recherche en sciences de la vision](#).

Elvire Vaucher, PhD (elvire.vaucher@umontreal.ca)

Matthieu Vanni, PhD (matthieu.vanni@umontreal.ca)

❖ PARTENARIAT – UBC ET VCC

RAPPEL : Si vous êtes intéressé à participer à une rencontre prévue en marge du prochain rassemblement de l'[ARVO 2024 Annual Meeting](#) (collaboration avec la *University of British Columbia* (UBC) – [Research Excellence Cluster in Vision](#), et [Vaincre la Cécité Canada \(VCC\)](#) / *Fighting Blindness Canada* (FBC), svp veuillez-vous manifester auprès du Réseau : reseau.vision@ircm.qc.ca.

Évènement: Canadian Networking – ARVO Ancillary Event
Date : **Mardi, 7 mai 2024**
Heure : **18h30 à 20h30** (PST)
Endroit : *Seattle Convention Center*, Seattle, Washington, États-Unis
Salle : A venir – salle assignée par ARVO « Ancillary events »

❖ OFFRES D'EMPLOI

La Dre **Cynthia Qian** est à la recherche d'un **fellow de recherche** pour son laboratoire de recherche situé à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont. Le fellow travaillera sur les maladies rétiniennes héréditaires et la rétine chirurgicale. Vous avez jusqu'au **29 avril** pour appliquer.

Effectuer un **stage postdoctoral à Paris** vous intéresse ? Le laboratoire du **Dr Alain Chétodal** est justement à la recherche de deux stagiaires postdoctoraux pour compléter son équipe. L'un devra avoir une expertise en informatique et l'autre sur les cellules souches. Vous devez appliquer avant le **1^{er} mai**.

L'un des collaborateurs du RRSV, **Société inclusive**, est à la recherche d'un agent.e de concertation intersectorielle. Si cela vous intéresse, vous devez soumettre votre candidature avant le **3 avril**.

Pour visualiser ces 3 offres de offres de stages/emplois, veuillez consulter le site « [Offres de stages et d'emploi](#) » du Réseau.

❖ NOUVEAUX MEMBRES

Nous aimerions souhaiter la bienvenue à nos nouveaux membres. Il s'agit de :

- **Marie-Lou Garon, OD, MSc** (École d'optométrie – Université de Montréal) comme **Membre régulier** de l'axe **Biologie et pathologie de la vision**.
- **Andrew Toren, MD, FRCSC** (Centre de recherche du CHU de Québec – Université Laval) comme **Membre associé** de l'axe **Technologies émergentes**.

Bienvenue parmi nous!

❖ PROCHAINES DATES LIMITES

FINANCEMENT ÉTUDIANT

1^{er} juin 2024 :

[Bourse de perfectionnement](#)

15 juillet 2024 :

[Bourse de recrutement](#)

N'hésitez pas à me contacter pour toutes questions ou commentaires.

Cordialement,
Valérie

Dear VHRN members,

Here are some messages that could be of interest for you.

❖ 27e VHRN ANNUAL MEETING

- **SAVE THE DATE: December 4th 2024**

The Network is pleased to announce that the **27th Annual Meeting** will return to Québec City this year. A bus will be made available to people from Montreal and Trois-Rivières to facilitate their transportation.

When: **December 4th 2024**

Where: **Universite Laval – Pavillon Alphonse Desjardins**

Calls for scientific abstracts: **Fall 2024**

For all the updates about this meeting, [click on this link](#).

❖ SUMMER SCHOOL – July 8-11 2024

Notice to all vision students!!! **Call for application and registration is extended until March 29!** Don't miss this opportunity to share your knowledge in an enchanting setting for a few days with vision experts and fellow students.

Date: **July 8 - 11 2024 at Le Baluchon** (St-Paulin)

Registration deadline: **March 29 2024**

Confirmation- cohort 2024: **April 2024**

For more details, please visit the [2024 Summer School – homepage](#).

❖ VOTE FOR OUR NEW LOGO!

Since the release of the Director's note, many of you have already gave their opinion. Thank you to everyone who has done it, and if you haven't, I invite you to vote right now and give your opinion on the two options we are proposing.

The survey will end **April 1st 2024**.

The new logo will be unveiled in the next few weeks.

To vote, [it's HERE](#).

❖ FONDATION DES MALADIES DE L'ŒIL (FMO) - AWARD

Call for nominations for the **Alain P. Rousseau Award!** This contest is open to all **residents in ophthalmology!** This award perpetuates the work of the FMO's founder, Dr. Alain Rousseau. The winner will receive a prize worth \$1,000. Please visit this site to learn more about the award ([history and past winners](#)).

To be considered for the **2024 Award**, you must submit your application before **April 1, 2024**.

For full details of eligibility criteria and documents to be submitted, [please consult this website](#).

❖ NEXT CONFERENCES

GRSV – NIKON CONFERENCES

- Date:** Monday 25 mars 12 :15 PM
Place : Room 104 – École d'optométrie, 3744 Jean-Brillant
Title: OCULAR DRUG DELIVERY DEVICES
Speaker: Alex Hui, OD, PhD, GradCertOCTher, FAAO – School of Optometry & Vision Science, University of Waterloo, Ontario
- Date:** Friday April 5 12h :15 PM
Place : Room 104 – École d'optométrie, 3744 Jean-Brillant
Title: TO COME
Speaker: Michel Pâques, MD, PhD – Institut de la Vision, Paris (France)
- Date:** Monday 22 avril 12 :15 PM
Place : Room 104 – École d'optométrie, 3744 Jean-Brillant
Title: WHAT THE BRAIN SEES: HOW ANIMALS MOVE THEIR EYES DURING PREDATOR/PREY INTERACTIONS
Speaker: Jason Kerr, PhD – Max Planck Institute for Neurobiology of Behavior (caesar) Bonn (Germany)

[Full program - Winter 2024](#)

These lectures are organized by the [Groupe de recherche en sciences de la vision](#).

Elvire Vaucher, PhD (elvire.vaucher@umontreal.ca)

Matthieu Vanni, PhD (matthieu.vanni@umontreal.ca)

❖ UBC/FBC PARTNERSHIP

REMINDER: If you are interested in participating in a meeting planned in conjunction with the next [ARVO 2024 Annual Meeting](#) - in collaboration with the University of British Columbia (UBC) via [Research Excellence Cluster in Vision](#) and [Fighting Blindness Canada \(FBC\)](#), please contact the Network: reseauvision@ircm.qc.ca

Event: Canadian Networking

Date: **Tuesday, May 7 2024**
Time: **6:30-8:30pm** (PST)
Location: Seattle Convention Center, Seattle, Washington, USA
Room: TBD (In February, ARVO will assign the rooms for ancillary events).

❖ JOB OFFERS

Dr. Cynthia Qian is seeking for a **research fellow** in her research laboratory located at Maisonneuve-Rosemont Hospital. The Fellow will work on hereditary retinal diseases and surgical retina. You have until **April 29** to apply.

Interested in a **postdoctoral fellowship in Paris**? Dr **Alain Chetodal's** laboratory is seeking for two **postdoctoral fellows** to complete its team. One will need expertise in computer science, the other in stem cells. The deadline for applications is **April 29**.

One of the VSRN's collaborators, **Société Inclusive**, is looking for an intersectoral coordinator. If you are interested, please apply before **April 3**.

To view these 3 fellowships/jobs, please visit the Network's "[Internship and job offers](#)" website.

❖ NEW MEMBERS

We would like to welcome our latest members:

- **Marie-Lou Garon, OD**, (*École d'optométrie – Université de Montréal*) – is now a **Regular Member** of the **Biology and pathology of vision**.
- **Andrew Toren, MD, FRCSC** (*Centre de recherche du CHU de Québec – Université Laval*) – is now an **Associate Member** of the **Emerging technologies axis**.

Welcome to our network!

❖ VHRN CONTESTS – NEXT DEADLINES

STUDENT FUNDING

June 1st, 2024:

[Scientific Presentation and Training Award](#)

July 15, 2024:

[Recruitment Scholarship](#)

Do not hesitate to contact me for any question.

Best regards,
Valérie

Si vous ne souhaitez plus recevoir les infolettres du RRSV, merci de répondre à ce courriel en indiquant « retrait de la liste d'envoi » dans l'objet du courriel. / If you no longer wish to receive the VHRN Newsletters, please reply to this message with "Unsubscribe" in the subject line.